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  Национальный союз агростраховщиков рассказал о необходимости изменений
нормативно-правовой базы агрострахования для учета интересов плодоовощной
индустрии на круглом столе Комитета Совета Федерации по
аграрно-продовольственной политике и природопользованию, который состоялся 12
декабря.

  Президент НСА сообщил сенаторам и участникам «круглого стола», что союз совместно
с отраслевым садоводческим сообществом, научными учреждениями и Минсельхозом
Краснодарского края подготовил и направил в госорганы предложения по страхованию
интенсивного садоводства на базе отдельной программы. При этом была выявлена
потребность в корректировке Методики оценки страховой стоимости и оценки ущерба в
части плодовой продукции. На данный момент проект находится на этапе
ведомственного согласования.

  Корней Биждов подчеркнул, что по итогам 9 месяцев 2023 г. в России был отмечен
45-процентный прирост площади застрахованных многолетних насаждений – как
посадок, так и урожая сельхозкультур.

  На конец сезона 2023 года по действующим договорам в России было застраховано
10,3 тыс. га посадок многолетних насаждений в 9 регионах РФ. Из них 5,7 тыс. га – сады
семечковых культур (яблони и др.), 4,5 тыс. га – виноградники, около 1 тыс. га –
ягодники и сады косточковых культур.

  Урожай многолетних насаждений был застрахован на площади 1,3 тыс. га. В 2023 году
по этому направлению страхования совершена рекордная страховая выплата – 236 млн
рублей перечислено хозяйству Ставропольского края, потерявшему урожай
виноградников в результате вымерзания.

  Круглый стол, посвященный вопросам развития отечественного производства
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плодово-ягодной продукции, провел первый зампредседателя аграрного Комитета СФ
Сергей Митин. В нем приняли участие группа сенаторов, замминистра сельского
хозяйства РФ Андрей Разин, представители министерств и ведомств, субъектов РФ,
отраслевого сообщества.

  Центральными темами обсуждения были вопросы финансовой и иной поддержки
садоводства в условиях недобросовестной конкуренции со стороны иностранных
поставщиков и роста себестоимости производства товарных фруктов.

  

Википедия страхования
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